
Protokoll:

Bürgermeisterin Mohrs erklärt, dass das aktuelle Deckenprogramm fast

abgeschlossen wurde und nun weitere Straßen folgen sollen.

RM Schneider weist zum Deckenprogramm darauf hin, dass bei der

Herrichtung der Asphaltdecke der Straße „Am Löwentor“ die Bauarbeiten in den

Nachbarstraßen berücksichtigt werden sollten, um erneute Schäden der Decke zu

vermeiden.

Herr Herrmann berichtet hierzu, dass die Verwaltung im Austausch mit dem

Tiefbauamt und anderen Versorgungsträgern steht.

Auf die Frage von RM Schumann-Dreyer zu den Mitteln für das Deckenprogramm,

erklärt Werkleiter Danne, dass alle Haushaltsmittel genutzt wurden.

RM Knopp weist auf den Unmut in Wallersheim hin, weil im vergangenen Jahr

zeitgleich diverse Baumaßnahmen durchgeführt wurden und der Verkehr zu dem

Stadtteil erheblich beeinträchtigt wurde.

RM Diederichs-Seidel bittet im Zusammenhang mit der Baumaßnahme „Am

Kratzkopfer Hof“ die anstehende Baumaßnahme in der „von-Witzleben-Straße“ zu

berücksichtigen.

Auf Nachfrage von RM Schmidt-Wygasch erklärt Werkleiter Danne, dass sobald die

Restarbeiten am Deckenprogramm 2023 beendet werden, die Arbeiten am

Deckenprogramm 2024 begonnen werden.

Bürgermeisterin Mohrs stellt anschließend fest, dass es keine weiteren Fragen der

Ausschussmitglieder zu der Vorlage gibt und stellt die einstimmige Zustimmung

entsprechend dem Beschlussentwurf fest.


